

Protokoll der FSR-Sitzung vom 19.10.2004

Anwesend:

FSR: Andreas, Benjamin Schwertfeger, Benjamin Titz, Christiane, Daniel Saltmann, Dave, Jasmin, Mario, Michael

Gäste: Lars, Ramin, Nico

Protokoll: Daniel Saltmann

Tagesordnung:

1. Protokoll
2. Berichte
3. Post
4. FSR-Adressen
5. Bürobedarf
6. FVV
7. Rechner
8. Lehramts-Mailingliste
9. Erweiterung des FSR
10. Sonstiges

1. Protokoll

Es gab keine Kritik am letzten Protokoll.

2. Berichte

- Arbeitsgruppe Qualitätssicherung soll nur entscheiden, ob es eine Arbeitsgruppe zur QS geben und was diese tun soll.
- Huang wurde bei Decker für den DAAD-Preis vorgeschlagen. Dieser überprüft den Vorschlag.
- Michael hat den FS-Grill repariert und er steht nun wieder stabil.
- Übungsgruppen-Einteilung zu RS sind sehr versteckt.
- Die in der O-Phase gesammelten EMail-Adressen wurden in die Studiengangs-Mailinglisten und auf den FSR-Newsletter eingetragen.
- Es haben mittlerweile 3 Lehramts-Studierende Interesse an Gremienarbeit angemeldet. Diese sollen in den LPA entsandt werden.
- Beim Lehramt wird sich demächst wieder einiges ändern.

- Der Rektor wurde vom Senat aufgefordert, der Firma Diehl mitzuteilen, dass sie bei der Konaktiva nicht erwünscht sei. Dies ist jedoch nur eine Bitte, da die Konaktiva nicht von der Uni organisiert wird.
- Ein Textil-Student möchte Informatik als Zweitfach belegen. Hierzu muss voraussichtlich ein Studienplan entwickelt werden, ähnlich einer Nebenfachvereinbarung.
- Midlicher Mühle wurde bestellt.

3. Post

- Einladung zum StuPa am 26.10.04 um 18 Uhr
- Infoheft zu Lehramtsstudiengänge der Uni

4. FSR-Adressen

Es haben sich die Adressen einiger FSR-Leute geändert. Benjamin S. fragt über fsinfo bei allen nach und erstellt eine neue Liste.

5. Bürobedarf

Benjamin S. hat einen Hammer und Kreppband im Gesamtwert von 8,38 EUR gekauft. Daran gibt es keine Kritik.

6. FVV

Erste Möglichkeit: DAP1-Vorlesung im Audimax, Donnerstag 14-16 Uhr, entweder 2.11. oder 9.11.04. Christoph soll versuchen, den Termin von Prof. Steffen zu erhalten.

Ausweichmöglichkeit: dienstags 14-16 Uhr. Da muss jedoch ein Hörsaal besorgt werden.

7. Rechner

Letzte Woche gab es große EMail-Probleme bei plichta und fsinfo, weil die IRB Probleme nach Umstellung des DNS-Records von fsinfo auf plichta hatte. Mario kümmert sich weiter darum, dass HTTP-Zugriffe auf fsinfo auf plichta umgeleitet werden können.

8. Lehramts-Mailingliste

Die Sek2-Studis-Mailingliste soll auf "Lehramt" umbenannt werden. Allerdings hat Fabian kürzlich diese EMail-Adresse als Alias erhalten. Er ist momentan jedoch schwer erreichbar. Daher wird der TOP vertagt.

9. Erweiterung des FSR

Ramin Roham-Pour möchte gerne in den FSR aufgenommen werden. Er studiert im 5. Semester Kerninformatik mit Nebenfach ET und ist seit einiger Zeit bei den FSR-Sitzungen anwesend. Zur Aufnahme wird eine 2/3-Mehrheit der Anwesenden benötigt.

Antrag: "Ramin Roham-Pour wird in den FSR aufgenommen."

Ergebnis: 9/0/0 einstimmig angenommen. Er nimmt die Wahl an.

Nicolas Luck möchte ebenfalls gerne aufgenommen werden. Er studiert im 5. Semester Kerinformatik mit Nebenfach Psychologie. Er war Teamer in der letzten O-Phase.

Antrag: "Nicolas Luck wird in den FSR aufgenommen."

Ergebnis: 7/0/3 ohne Gegenstimmen angenommen. Er nimmt die Wahl an.

Die Nachwahlen müssen auf der nächsten FVV bestätigt werden.

10. Sonstiges

- Benjamin Titz schreibt die Personen an, für die noch Post bei Sonstigen liegt, damit die Post abgeholt wird oder vernichtet werden kann.
- Psychologie-Nebenfach: Die Vorlesungen nach der Nebenfachvereinbarung sind kaum noch vorhanden. Daher soll sich die LuSt um eine Überarbeitung der Vereinbarung kümmern.
- Am 26.10.04 will der FSR nach der Sitzung grillen. Die FS übernimmt keine Kosten für Essen oder Getränke.
- Die Fachschaften müssen jedes Geschäftsjahr mindestens die Hälfte der jährlichen Selbstbewirtschaftungsmittel ausgeben.
- Mario soll das Drucken unter Windows aktivieren.